



Québec, le 4 septembre 2019

Madame Marta Morgan
Sous-ministre des Affaires étrangères
125, promenade Sussex
Ottawa (Ontario) K1A 0G2

Madame la Sous-Ministre,

C'est avec plaisir que je vous adresse mes félicitations à l'occasion de votre nomination à la fonction de sous-ministre des Affaires étrangères le 6 mai 2019. De même, je suis heureuse de vous informer de ma nomination à titre de sous-ministre du ministère des Relations internationales et de la Francophonie le 26 août dernier.

Je salue la relation de confiance et d'entraide qui s'est forgée entre nos deux entités depuis la création du ministère des Relations internationales et de la Francophonie en 1967 et me réjouis à l'idée de poursuivre cette coopération proactive.

J'espère ainsi avoir l'occasion d'échanger avec vous très prochainement sur nos multiples dossiers d'intérêt commun, qu'il s'agisse d'intelligence artificielle, d'économie verte, de la promotion des droits et des libertés de la personne ou des partenariats que nous entretenons au sein des représentations du Canada à l'étranger, notamment la Délégation permanente du Canada auprès de l'UNESCO. Soyez assurée que vous pouvez compter sur mon entière collaboration et celle de toute mon équipe.

Je vous prie d'agréer, Madame la Sous-Ministre, mes salutations distinguées.

Sylvie Barcelo